



1学期、ラスト1ヶ月となりました！

1学期最終月の7月になります。1学期のまとめの月です。しっかりと振り返り、よいことは継続して、不十分だったところは大いに努力して、取り組みましょう。ここでの頑張りや、夏休みの過ごし方や2学期の自分の姿へとつながります。今の自分を見つめ直して、よりよい自分を目指しましょう。

学力向上には、ご家庭の支援が必要です。



学力向上のためには、もちろん、学校での学習指導の工夫・改善が一番大切です。安久小の各先生方も日々全力で指導に取り組まれています。しかし、学校の指導を支えてくださっているのが、家庭教育・家庭学習です。そこで、学力向上のために必要な家庭教育の4つのポイントを紹介します。

・Point1: 「ルーティンをつくる」

学習に取り組むまでや取り組み方に決まった流れを作ります。勉強前後に必ずすることや場所ややり方を決めておいたりする等です。つまり習慣づけですね。

・point2: 「やりっぱなしにしない」

簡単にいうと丸付けとやり直しまでしましょうということです。振り返りの時間(自分を知ること)がとても大切です。

・point3: 「日常的な学びを大切に」

日常生活における「協働(お手伝い)」や「会話」が大切ということです。実は、その中で、新たな知識や技能を身に付け、さらに考え方(思考力)を伸ばせます。

・point4: 「夢中で遊ばせる」

自由に遊べる時間を確保してあげることによって満足感を得て、やる気が湧いてきます。また、遊びの中で創造力も育成できます。もちろん、時間への配慮を忘れずに。

これだけでよいわけではありませんが、どのような取組でも、大切なのはバランスよく継続させることです。

6月から7月へ！目標の確認を！

7月の目標は次の3つです。

生活目標：ていねいな言葉をつかおう。

学習目標：学習の仕方を振り返ろう。

保健目標：安全に気を付けながら楽しく過ごそう。



6月は意識して取り組みましたか？7月は1学期のまとめの月です。これまでを振り返り、よりよい自分になるための努力点を見付け、挑戦しましょう

朝一番の会話「おはようございます」に気持ちを込めて！！

「おはようございます」という挨拶の言葉には様々な**気持ちが込められています**。「今日もがんばりましょう」や「毎朝ありがとうございます」や「よろしくおねがいします」等、感謝や互いを元気にできる気持ちです。だから相手に伝えることが大切です。大きな声の方が伝わりますが、小さな声であっても会釈を付け加える等の工夫で、より伝えることができます。挨拶は、自分から先にできると良いのですが、後からでも“気持ちのお返し”ができます。



おはようございます!!



「あいさつ・返事」で、相手を思いやる心を伝え合いましょう。

行事予定

7月の行事予定

- ・13日(土) やっさ祭り
- ・15日(月) 海の日
- ・19日(金) くれよん号来校
- ・22日(月) 1学期終業の日

※ 各地区の六月灯

- 7/5 豊満 7/10 上安久
- 7/16 後久 7/17 高野原
- 7/19 下安久 7/20 正応寺
- 7/24 藤田

8月の行事予定

- ・1日(木) 登校日
- ・10日(土) ~18日(日) 学校閉庁日 (平日も学校が閉まります)
- ・26日(月) 2学期始業日 給食なし
- ・30日(金) くれよん号来校

6月の行事よい

プール開き

6月4日（火）から学年ごとにプールでの水遊びや水泳指導が始まりました。1年生にとって初めてのプールでの学習でした。とても良い天候の中、楽しそうでした。



は、まだ冷たい！
シャワーの水



4日（火）引き渡し避難訓練



混雑せずに、できるだけスムーズに引き渡すことが一番の課題です。今後も工夫改善していきます。

14日（金）「田植え」体験

今年も高野原地区の「松山 様」のご指導（水田も借用）をお願いし、5年生が田植え体験をしました。楽しいだけでなく、お米一つ一つに込められた、生産者の苦勞や思いをほんの少しだけ感じることができたようです。



23日（日）PTAレクレーション

今年も「ドッチビー」を楽しみました。（残念ながら私（校長）は参加できませんでした。来年こそは！）



26日（水）水辺調査

屋外ではありませんが、水辺調査について、4年生が学習しました。



ふるさと（安久）の環境の素晴らしさとそれを守る

ことの大切さを学びました。